

## Camps dice que el PP traerá el agua rápido y Zapatero le acusa de mentir

El jefe del Consell alude a la conducción del Ebro como trasvase de "sobrantes" Escasa presencia empresarial

en el acto popular en IFA "Dicen una cosa aquí y otra en Aragón. Nadie debe fiarse", afirma el candidato socialista



### PERE ROSTOLL P

ese a estar separados por hora y cuarto de viaje por autopista, Camps en Alicante y Zapatero en Valencia midieron sus fuerzas con el principal argumento que figura en la agenda de la campaña en la Comunidad: el agua. Camps, ante 4.000 militantes y simpatizantes pero con mínima presencia empresarial, defendió, en una nueva pirueta verbal tras la exclusión de la citada conducción hídrica del programa de Mariano Rajoy, el trasvase de "sobrantes" y garantizó que Mariano Rajoy traerá el agua "con rapidez". Zapatero, en un discurso ante 22.000 personas que llenaban la Plaza de Toros de Valencia, acusó a los populares de "mentir con el Ebro como hicieron con el 11-M".

El acto de los populares en la Institución Ferial Alicantina (IFA) estaba concebido no sólo como un

arranque de campaña sino como un intento de Camps de reactivar su frente con Murcia -en el acto intervino también el presidente murciano Valcárcel- ante el conflicto interno que azota el PP a cuenta del trasvase. Mientras Ángel Acebes se paseaba por Aragón sin citar la polémica infraestructura y el líder de los populares en esa autonomía, Gustavo Alcalde, hablaba del pacto del agua y de los "sobrantes", Camps reivindicó, propuesta que enmarcó en el proyecto colectivo de España, que se mantenga el Tajo-Segura; la conducción al Vinalopó desde Cortes de Pallás, algo que no agrada ni un ápice a amplios sectores del PP en Valencia; y el trasvase de "sobrantes de agua" del Ebro. El programa de Mariano Rajoy, en cualquier caso, ni cita la palabra trasvase ni tampoco al Ebro.

Camps, que no aludió a la decisión judicial que desmonta la oposición del Consell a la desaladora de Torrevieja, empezó su discurso aludiendo a "la España posible" y a la necesidad de "un proyecto colectivo" en el que situó "el agua que se va al mar". La apuesta del PP, dijo, es "seguir haciendo de España un gran país: con igualdad de derechos y de trato". "Esa es la España en la que no cree Zapatero, que ha sido con su zeta el frenazo. La erre de Rajoy será la rapidez en la llegada del agua a nuestra tierra", subrayó el titular del Consell obviando, en todo caso, que la oferta electoral del PP da prioridad a las obras del pacto del agua en Aragón que, en principio, no finalizarán hasta 2014.

La convocatoria del PP como contraprogramación a Zapatero no encontró entre el empresariado el eco que, por ejemplo, sí logró Camps en las autonómicas. En primera fila estaban los presidentes de las Cámaras de Alcoy y Orihuela, Enrique Rico y Juan Cerdán, y en un discreto segundo plano el titular de Coepa, Modesto Crespo, que presenció el acto de pie desde la entrada al recinto ferial. Entre el empresariado alicantino existía un cierto consenso de no implicarse en exceso en la campaña del PP a diferencia de lo que ocurrió el pasado 27-M. Sí había, junto al Consell en pleno y a la plana mayor del PP en la Comunidad, una amplia presencia de agricultores del Vinalopó y la Vega Baja con Andrés Martínez, presidente de la junta central de usuarios, y Eladio Aniorte, de Asaja, a la cabeza.

A los regantes, alineados en los últimos años por completo con las tesis hídricas de los populares, dedicó Camps un encendido elogio por posicionarse al lado del PP. El presidente, que dijo estar unido a Murcia por el



### MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)

"lazo del agua", calificó a los agricultores de "ecologistas de verdad" que nos han acompañado "reclamando agua". "Ellos saben lo que es una cuenca excedentaria y lo que es una deficitaria", dijo Camps aludiendo a la parte del programa del PP que habla, de forma genérica, de enviar agua de unas zonas a otras. Valcárcel, al que el jefe del Consell dejó cerrar el acto celebrado en IFA, coincidió plenamente con su homólogo valenciano y prometió mantener la reivindicación "gane quién gane porque antes que militantes del PP somos valencianos y murcianos y de España".

En Valencia, como ocurrió en Alicante hace una semana, Zapatero ejerció de líder de los socialistas valencianos y se empleó a fondo contra Camps asegurando que la "mentira es la manera que usa el PP para hacer gobierno y hacer oposición". "Empezaron con las mentiras del 11-M, luego España se rompe" para, finalmente, aludir a "la mayor estafa cometida a esta tierra, porque lo del trasvase del Ebro era mentira".

"Ahora -insistió- se les ha visto el plumero y todas sus intenciones y quiero que todos los ciudadanos de esta comunidad extraigan una conclusión clara: hay que confiar en aquellos que pueden decir lo mismo aquí que en Aragón", añadió Zapatero antes de rematar que "el PP, en el fondo, con sus diferencias lo que está intentando es engañar a todos como han hecho estos cuatro años".

Por ello, el presidente del Gobierno emplazó a los valencianos a apoyar el proyecto socialista, el único, aseveró, que permitirá que la comunidad tenga "más agua" a pesar de "las trabas", de las que acusó a Camps, para construir desaladoras.